
 

 

Mit den Endungen in den Kreisen kannst du aus Nomen 

Adjektive bilden. 

Beispiel: Mut + ig = mutig 

• Verbinde die Nomen mit der Endung und schreibe die 

entstandenen Adjektive auf. 

 

_______________________________________ 

_______________________________________ 

_______________________________________ 

_______________________________________ 

_______________________________________ 

_______________________________________  

 
______________________________________ 

_______________________________________ 

_______________________________________ 

_______________________________________ 

_______________________________________ 

_______________________________________ 

 

• Welche Endung wählst du hier? Schreibe die gebildeten Adjektive in die 

richtige Tabellenspalte. 
 

Rost, Herbst, Salz, Schmalz, Abend, Heim, Witz, Monat, Wurst, Mensch 

 

- ig - lich 

  

  

  

  

  

 

• Findest du selbst Adjektive mit -ig oder -lich? Du darfst im Wörterbuch 

nachschauen! _________________________________________________________ 

________________________________________________________________________ 

________________________________________________________________________ 

Adjektive mit -ig und -lich  

 

- ig 

Mut 

Pelz 

Wald 

Riss 

Eis 

Sand 

Luft 

Haar 

Hast 

Biss 

Blume 
Bulle 

mutig,  

 

- lich 

Herz 

Bild 

Ende 

Amt 

König 

Brüder 

Geist 

Christ 

Feind 

Fest 

Beruf 

Freund 

Achtung! Ad-

jektive schreibt 

man klein! 

herzlich  


